

SSW | 10.06.2020 | Nr. 197/20

Tobias Koch: Danke Flemming Meyer!

Zur heutigen Mitteilung des Abgeordneten, sein Mandat zum 1. August zurückzugeben, äußert sich der Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion Tobias Koch:

"Lieber Flemming Meyer, vielen Dank für die gute Zusammenarbeit im Landtag. Sie haben stets für die Sache gekämpft und ausgleichend zur Zielführung beigetragen. Im Namen meiner Fraktion danke ich Ihnen für ihre Arbeit und wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Gute!

Auch dem neuen Kollegen Christian Dirschauer wünschen wir alles Gute für die neue Aufgabe und freuen uns auf die gemeinsame Arbeit für unser Land".